
Non decolla l’auto elettrica:
“Se  non  ci  sono  svolte  ci
guadagnano solo i cinesi”
Inserto “Faber” de La Provincia di venerdì 26 luglio 2024,
intervista  a  Luigi  Pescosolido  dell’azienda  associata
Rapitech.
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